

## Reconoce Machado Ventura labor de vegueros en la recuperación

Categoría: Agricultura

Publicado: Sábado, 10 Noviembre 2018 18:27

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 14580



El Segundo Secretario del Comité Central del Partido, José Ramón Machado Ventura, reconoció la labor de los agricultores pinareños para borrar las huellas que dejó el huracán Michael a lo largo de la provincia.

Durante un recorrido de trabajo por los cuatro municipios que conforman el macizo tabacalero de Vueltaabajo, señaló que aunque las lluvias asociadas a ese fenómeno meteorológico provocaron afectaciones en más de 120 000 canteros de semilleros y motivaron el atraso de la siembras, los campesinos han actuado con rapidez y calidad.

“Se aprecia un gran esfuerzo y una gran atención por todos los que tienen que ver con la cosecha”, afirmó.

En intercambios en pleno surco con productores y directivos del sistema de la agricultura, el también vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros se interesó por la disponibilidad de posturas, las variedades que se emplean, las áreas a cultivar, y los resultados obtenidos en la última campaña.

Al respecto destacó la necesidad de seguir incorporando tierras a la actividad tabacalera y de incrementar los rendimientos, que en la pasada campaña promediaron de forma general a 1,12 toneladas por hectárea.

“El tabaco cubano tiene mercado seguro y buen precio, por tanto hay que producir más”, apuntó.

El recorrido incluyó las vegas de campesinos muy jóvenes con quienes el Segundo Secretario del Comité Central del Partido pudo constatar que el relevo está asegurado en esta importante labor sobre la que

## Reconoce Machado Ventura labor de vegueros en la recuperación

Categoría: Agricultura

Publicado: Sábado, 10 Noviembre 2018 18:27

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 14580

---

recae más del 75 por ciento de las exportaciones de la agricultura cubana.

Es el caso, por ejemplo, de Juan Carlos Pérez, perteneciente a la CCS Leopoldo Troche, en el municipio de San Luis, quien logró en la pasada cosecha un rendimiento de 2,5 toneladas por hectárea.

Durante su visita, Machado Ventura también llegó hasta el polo productivo Hermanos Barcón, ubicado a unos 18 kilómetros de la capital pinareña, el cual tiene la misión de abastecer los mercados de la ciudad y tributar alimentos a varios programas que sustituyen importaciones.

En él conoció de la marcha de la campaña de frío y la estrategia trazada en la provincia para incrementar la producción de viandas. Otro de los lugares visitados fue el mercado agropecuario estatal La Línea, el mayor de Pinar del Río, sometido recientemente a un proceso de reanimación, donde dialogó con la población y recibió una explicación del sistema de trabajo para asegurar la concurrencia de las estructuras productivas y garantizar una oferta lo más variada posible.

En el recorrido estuvieron presentes Julio César Rodríguez Pimentel, integrante del Comité Central y primer secretario del Partido en el territorio, y otros dirigentes de esa organización política, así como del sistema de la agricultura.